



HIEL Y MIEL



#OPINIÓN

DE VIDA O MUERTE

A los enfermos lo único que les interesa es contar con estos recursos que hacen la diferencia entre la desesperación y la salud



En este 2025 sin duda vivimos (y me temo seguiremos viviendo) tiempos revueltos. Basta asomarse a las noticias de México y el mundo para estar preocupados. Putin se reúne con Trump quizá para tomar decisiones definitivas sobre la integridad de Ucrania, pero sin Zelensky; Netanyahu sigue

con su exterminio en Gaza, aunque ponga en riesgo la propia vida de los rehenes aún en poder de Hamas, lo que despierta una ola de antisemitismo global. Su desprecio de los derechos humanos está deteriorando gravemente la imagen de Israel.

En nuestro país las cosas no van mejor: apenas recuperándonos de los acordeones y la elección Judicial, *aguantando la respiración* para no llorar frente a la inminencia de una Reforma Electoral que concentrará más y más el poder y acabará con la autonomía del INE. Si esto no fuera suficiente, llegan las "históricas" lluvias que logran que la CDMX y su aeropuerto se colapsen (una vez más) y veamos de frente el grave error de haber suspendido la construcción del aeropuerto de Texcoco y de no haberle dado mantenimiento a ese importante vericue-

to que es el drenaje profundo. Vaya cantidad de malas noticias a afrontar.

¿Por qué no ha logrado resolverse este grave problema?

Sin embargo, hay algo que me preocupa más que cada uno de estos temas y es el persistente desabasto de medicamentos, en especial de anticancerígenos. El asunto no admite más demoras y ya ha habido serias consecuencias para buen número de personas. Es un tema de vida o

muerte, así de terribles son las consecuencias de esta reiterada incapacidad administrativa del actual y del pasado sexenios.

Hace unos cuantos días, en distintas ciudades del país, miles de ciudadanos marcharon para protestar por la falta de medicamentos durante casi siete años. Este desabasto ha costado la vida a un buen número de personas y pone en riesgo la salud de miles de enfermos. ¿Qué es lo que ha venido sucediendo a lo largo de tanto tiempo? ¿Por qué no ha logrado resolverse este grave problema?

A pesar de lo que se ha dicho en la versión oficial, este no es un asunto político, no se trata de ser enemigo del régimen en turno y protestar por ello. Mucho menos tiene que ver con la presencia, entre los que marcharon, de Margarita Zavala o cualquier otro personaje de este tipo. No, la manifestación a la que me refiero no tenía ningún componente político, no se trataba de una escena más relacionada con la lucha por el poder. Sencillamente se busca llamar la atención, una vez más, para hacer notar que sin más retardos se debe resolver de una vez por todas la distribución de medicamentos y de que se deben priorizar los servicios y sustancias que eviten la enfermedad de numerosos pacientes por estas carencias.

Supongo que en el fondo del problema hay ineptitud, inexperiencia, corrupción y vaya usted a saber que más. A los enfermos lo único que les interesa es contar con estos recursos que hacen la diferencia entre la desesperación y la salud. De verdad, es urgente resolver esta situación que es, sin exageración, de vida o muerte.

@TEREVALEMX